

20年11月

「元氣！大道理ふるさと祭り」

開催

十一月九日(日)九時三十分より大道理小学校グラウンド周辺で「大道理をよくする会」秋のイベント「第三回元氣！大道理ふるさと祭り」が三・五・三七六ルーラルフェスタと並行して開催されました。



前日から準備をした会場に早朝から各グループの方々が特産品や農産物、手芸品などの手作り作品を持ち込まれ、飾りつけ等大忙しの準備をされたのを待ちかねたお客さんが売場コーナーで買い物をされていました。



ステージでは開催実行委員長の挨拶から始まり小学生の楽器演奏、演技発表、大正琴の演奏、長い風船を使っているいろいろな形を作るジャグリングという演技、マジックグループの演技、カボチャ重量当てクイズの表彰式、野菜の競り市大会などが行なわれました。

「郷土芸能伝承指導会」

開催

翔北中学校の恒例事業となった「郷土芸能伝承活動指導会」が十一月十四日(金)午後一時三十分から開催されました。この行事は毎回ご紹介しているように長穂地区、大向地区、大道理地区に伝わる踊りを生徒の皆さんが勉強する会のことです。



学校創立以来生徒のみならず自主的な活動の中で続いている行事です。毎回各地区より二〜三名の指導者が参加されて指導されています。

「注意！」

毎日、テレビ等で報道されています「振り込め詐欺」事件について山口県警察より「現金要求の手口」について注意書が出ています。

「オレオレ詐欺」

予め携帯電話番号が変わったと電話し数日後に「友人の保証人になり借金を肩代わりしなければいけない」、「恥ずかしいので銀行員のいないATMでお金を振り込んで」等電話で振り込みを要求する手口の事件が急増しています。

「今日までに支払わないと何をされるか分からない」などと言って、ことさらに振り込みを急がさせます。

「架空請求詐欺」

「携帯サイトの未納料金」や「登録・解約料」等の債権回収などの内容を、携帯電話のメールで送信して、現金を振り込ませる手口の事件が急増しています。

「融資保障金詐欺」

ダイレクトメールやチラシ、電話等で融資を募集し「保証料」や「登録料」名目で現金を振り込ませる手口の事件が増えています。

(実在する会社名を使うことがあります)

「還付金等詐欺」

税務署や社会保険事務所等公共機関の職員を名乗り、「税金」や「保険料」、「医療費」などの払い戻し手続きと称して、ATMコーナーに誘い出して現金を振り込ませる手口の事件が増えています。

(金融機関ではなく、スーパー等に設置されているATMで手続きするよう指示されることがあります)

●いずれの場合も一人で判断せずに、家族、友人周りの警察署、支所にご相談下さい。

「支所よりお知らせ」

◎ 市道、農道の破損補修材について

市道、農道の部分破損箇所の補修材(レミファルト)が必要な方は支所窓口まで申し込みください。

又水路等に利用される製品もありますのでご相談下さい。

◎ トイレの改修について

公民館のトイレを水洗化にします。工事期間は十二月〜二月末までです。期間中は仮設トイレの使用になります。仮設場所は別途ご案内します。

◎ 県土木事務所より土砂災害防止法に基づく土砂災害警戒区域及び土砂災害特別警戒区域の指定に関する説明会開催

十二月十七日(水) 十九時〜二十時

場所 大道理公民館